

Repudia Venezuela el respaldo de la Unión Europea a la posición injerencista de Estados Unidos



Caracas, 3 abr (RHC) Venezuela rechazó el respaldo de la Unión Europea (UE) a la propuesta injerencista del Departamento de Estado de Estados Unidos para la instalación de un supuesto gobierno de transición en el país sudamericano.

“La UE toma nota positiva del marco de transición democrática para Venezuela propuesto por Estados Unidos”, indicó el alto representante para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell, en una declaración en nombre de los 27 países del organismo regional.

En un comunicado de la cancillería, el Ejecutivo bolivariano expresó su rechazo a las declaraciones de Borrell en respaldo a “iniciativas ajenas a Venezuela, violatorias de su constitución, de la voluntad del pueblo venezolano y del Derecho Internacional.

“La Unión Europea, cuya bandera ha sido arriada en varias comunidades de sus Estados miembros, como respuesta a la ineptitud demostrada para ofrecer soluciones ante la expansión de la pandemia del Covid-19, pretende hoy izar la bandera de Estados Unidos en el sagrado y soberano suelo de Venezuela”, subrayó el texto.

Las autoridades de Caracas destacaron que mientras en varios países de la UE la pandemia por coronavirus se ha salido de control, con un demoledor impacto humano, en Venezuela se avanza modestamente en controlarla y se dedican todos los esfuerzos y recursos para ello, a pesar del bloqueo y las sanciones de Washington.

El gobierno venezolano aseveró que además de secundar la propuesta injerencista de Estados Unidos, la UE “incurre en profundo y cómplice silencio ante los anuncios de la administración Trump de poner precio por la captura del jefe de Estado (Nicolás Maduro) y varios funcionarios venezolanos, bajo acusaciones infundadas y falsarias”.

“La misma Unión Europea que nada declara, ante los planes del Departamento de Defensa de los Estados Unidos de desplegar buques de guerra para amenazar la integridad territorial y la paz en Venezuela y en la región latinoamericana y caribeña”, subrayó el comunicado.

Por último, el Ejecutivo bolivariano repudió la continua intromisión en asuntos internos y el desarrollo de sesgadas iniciativas por parte de la UE, como el Grupo Internacional de Contacto, que “no han hecho otra cosa que alimentar las tensiones políticas en el país”.

El secretario de Estado norteamericano, Mike Pompeo, propuso esta semana el establecimiento de un gobierno provisional en la nación sudamericana que convoque a elecciones presidenciales, a cambio del levantamiento de las medidas coercitivas unilaterales.

“Venezuela es un país libre, soberano, independiente y democrático, que no acepta ni aceptará jamás tutelaje alguno de ningún gobierno extranjero”, subrayó al respecto el Ejecutivo bolivariano en un comunicado oficial.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218747-repudia-venezuela-el-respaldo-de-la-union-europea-a-la-posicion-injerencista-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba